



l'Égypte



enseignement



livres



actualité



et aussi



## La bataille des pyramides (21 juillet 1798) racontée par Dominique Vivant Denon

■ La division Kléber, commandée par Dugua, avait pris la route de Rosette pour protéger la flottille qui était entrée dans le Nil. L'armée acheva de se mettre en marche, les 17 et 18 messidor, par Birket et Damanhour : les Arabes en attaquent les avant-postes, en harcèlent le reste ; la mort devient la peine du traîneur.

■ Desaix est au moment d'être pris, pour être resté cinquante pas derrière la colonne ; Le Mireur, officier distingué, et qui, par l'effet d'une distraction mélancolique, n'avait pas répondu à l'invitation qu'on lui avait faite de se rapprocher, est assassiné à cent pas des avant-postes ; l'adjudant-général Galois est tué en portant un ordre du général en chef ; l'adjudant Delanau est fait prisonnier à quelques pas de l'armée en traversant un ravin ; on met un prix

